



A0700

25/05/1999

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN EL ACTO DE LA IMPOSICIÓN DE LA GRAN CRUZ DE LA ORDEN DEL MÉRITO CIVIL A REINHOLD MOHN, PRESIDENTE DE LA FUNDACIÓN BERTELSMANN

Madrid, 25-05-99

Queridos amigos y querido señor Mohn,

Para mí es una gran satisfacción haber podido imponerle la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil que le ha concedido S.M. el Rey. Sin duda, es un reconocimiento por parte de España a una trayectoria personal, profesional, empresarial, cultural, que es realmente digna de ser resaltada y digna de ser condecorada.

Los trabajos que usted ha realizado, los trabajos de su grupo, los trabajos de la Fundación, sin duda, merecen un elogio por parte de todos y un reconocimiento muy expreso, en este caso, por parte del Gobierno de España y por mí mismo, como Presidente del Gobierno.

Con mi reconocimiento, quiero transmitirle además mis deseos de que no solamente su grupo, el grupo Bertelsmann y la Fundación Bertelsmann en España, sigan realizando la magnífica tarea que desde hace décadas vienen realizando, sino que la tarea en favor de la construcción europea, de la idea europea, de la expansión de la cultura, de lo que significa afrontar razonablemente, racionalmente, los problemas del siglo XXI pueda culminar con éxito.

Creo que usted dijo en alguna ocasión que lo importante en una empresa es crear una estructura y luego dejarla que funcione. Enhorabuena, porque lo ha hecho muy bien.

Felicidades y enhorabuena.